
 

1   Approbation du CR du Conseil d'école du 12 mars 2010 

Le compte rendu est approuvé à l'unanimité : 0 contre / 0 abstention / 19 pour 
 

2 Désignation des secrétaires de séance et présentation des membres du conseil 

d'école. 

Secrétaires :   Mme RISS Bernadette et Mme FISCHESSER Marie-Odile. 

 

Directeur de l'école : M. Deyber Christian, président du conseil. 
 
Enseignants : Mesdames Diensthuber Séverine, Rietsch Marie-Claude, Fischesser Marie-

Odile, Pfister Véronique, Del Do Christine, D’Errico Véronique - Messieurs Prezioso Pierre, 
Studer Yann, Dunand Stéphane, Leclère Pierre, Boeglin Jean-Luc, Viroli Jean, Weller Marc. 
 

Excusée : Madame D’Angelo, Inspectrice de l’Education Nationale 
 
Représentant RASED : M. Gilbert Dumont. 

 
Délégués PEEP : Mesdames Elkéria Virginie, Bingler Valérie, Lescoffier Virginie, Riss 
Bernadette, Monsieur  Wilhelm Dominique 

Excusées : Mesdames Boegler Sabine, Roth Céline, Vénancio Catherine, Latz Jenny, Lainé 
Céline, Meyer Véronique. 
 

Délégués APEPA : Messieurs Bassler Jean-Marc, Gabriel Eric. Mesdames Kientzy Marie, 
Ohrel Usha. 
Excusés : M. Goepfert Thomas, Mme Gérard Isabelle 

Représentants de la mairie : Madame Arnaudon Francine, conseillère municipale,  
Excusées : Mme Karr, maire de Riedisheim, Mme Bilger Christine, adjointe aux affaires 
scolaires.  

 
3 Travaux :  
 

Élargissement de l’accès à l’escalier de la cour de l’école Lyautey I rétréci suite à la mise en 
place de l’escalier de secours : ces travaux ont été réalisés par la réduction de la plate-bande à 
cet endroit. Le Conseil d’école remercie la commune pour ces travaux. 
Réfection des toilettes : Les travaux débuteront les 1er et 2 juillet, rendant les WC inaccessibles 

aux élèves (sauf deux cuvettes restant ouvertes). Cela semble insuffisant aux enseignants et 
aux parents. M. Deyber demandera aux services techniques s’il est possible de garder au 
moins un côté pendant ces deux jours. 

Réfection des peintures de l’école Lyautey I. Ces locaux auraient besoin d’un rafraîchissement 
au niveau des peintures. M. Deyber souhaiterait qu’un p lan multi-annuel de mise en peinture 
des couloirs et des salles de classes soit établi. Cela permettrait d’étaler les dépenses sur 

plusieurs années. 
Autres demandes : 
Lyautey I : Marquage au sol dans la cour pour que les élèves se rangent plus facilement. 
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Lyautey II : Réparation du grillage de la cour. Mise en place d’un grillage en plus de la haie, car 
certains arbustes ne sont plus en très bon état, ce qui crée des possibilités de passage. 

 
Le Conseil d'école demande à la mairie de mener une réflexion sur la mise en conformité des 
bâtiments publics (par rapport à la loi handicap). 

 
4 Avenir de l'école : 
 

Suite aux nouvelles mesures annoncées pour l’Education Nationale, le Ministère a adressé aux 
Inspecteurs d’académie un texte incitant à économiser les postes d’enseignants. M. Deyber 
nous en fait prendre connaissance. 

 
5 Effectif de l’école :  
 

Les effectifs pour l’année scolaire 2010/2011 restent imprécis à ce jour. A l’heure actuelle, 
l’effectif prévu est de 223 monolingues et de 74 bilingues qui seront probablement répartis en 9 
classes monolingues et 3 classes bilingues. Il n’y aura pas de triple niveau en classe bilingue. 

L'équipe enseignante est en attente des décisions de la CAPD qui se tiendra le 15 juin.  
 
M. Dumont, maître E, nous informe que le RASED devrait encore être complet l’année 
prochaine, puisqu’un autre enseignant a obtenu son poste, alors que lui-même quitte la 

Circonscription pour reprendre un poste d’enseignant en classe. 
 
6 Crédits scolaires : 
 

Le montant global accordé par la mairie pour l'année civile 2010 est de 8844€. 
Environ 3000 € ont déjà été dépensés : 

- Achat d’un vidéo projecteur et d’un ordinateur (autour de 1000 €)  
- Commandes de fournitures en cours (environ 2000 €). 

Pour le reste du budget, l’accent sera mis sur le renouvellement des manuels scolaires. (Cela 

permettra une économie sur le budget « photocopie » qui augmente régulièrement) 
D’autre part, une répartition équitable selon les classes sera la priorité.  
 

7 Périscolaire M2A : 
 
A partir de la rentrée de septembre 2011, le périscolaire sera géré par la M2A (Mulhouse Alsace 

Agglomération). Deux salles de classe de Lyautey II seront dévolues à cette structure. Il s’agit 
des deux classes du rez-de-chaussée du bâtiment principal. Il n’y aura plus de salle de 
périscolaire à Lyautey I. 

Les enfants seront répartis dans deux salles au lieu de quatre actuellement, car la sécurité 
impose deux adultes ensemble pour assurer l'encadrement. 45 minutes seront consacrées à 
l’aide aux devoirs qui sera suivie de jeux et d’animations diverses. Les encadrants seront 

diplômés (BAFA). Des enseignants estiment que le raccourcissement du temps réservé aux 
devoirs risque de pénaliser certains élèves et que le nombre important d'enfants par salle de 
classe pourrait représenter une difficulté. Les parents observeront avec vigilance le démarrage 

de cette nouvelle structure. 
 
Pour la cantine et le périscolaire les enfants inséreront leur carte magnétique dans des bornes 

qui se situeront au rez-de-chaussée de chaque bâtiment.  
 
 

 
 



8 Évaluations : 
 

Au cours du mois de mai ont eu lieu les évaluations nationales au niveau des CE1 et des 
évaluations académiques au niveau des CP. Les parents des enfants concernés seront 
informés individuellement des résultats. 

 
9 Tri : 
 

D’une part, l’école est sollicitée par le SIVOM pour des actions en faveur du tri. Les élèves de 
CM1 ont visité l’usine d’incinération. D’autre part, l’école ne trie pas ses déchets, ce qui rend 
cette démarche incohérente. L’équipe pédagogique aimerait qu’une solution soit trouvée pour 

permettre le tri au niveau de l’école. Il est indispensable d’installer des conteneurs adaptés.  
 
 

10 Divers : 
 
Demande d’un riverain qui est victime de jets de pierre dans sa piscine. Il souhaiterait la pose 

d’une clôture occultante et plus haute que l’existante. Il a sollicité la mairie dans ce sens. 
Problème des fumées de la pizzeria qui sont rabattues vers la cour de récréation de Lyautey II. 
Sont-elles toxiques ?  
 

11 Kermesse : 
 
Elle aura lieu le 26 juin : 

 

 8h30   9h30 :   Installation des jeux 

 9h30   11h30 : Jeux 

 11h30 12h30 : Apéritif 

 
Un document sera communiqué à tous les parents de l’école avec un nouvel appel pour 

encadrer des jeux. 
Mise au point de détails d’organisation, de placement dans la cour, de préparation du matériel.  
M. Deyber et Viroli seront les coordinateurs des jeux et participeront à l’accueil des familles 

avec d’autres parents. Les organisateurs de la kermesse seront reconnaissables grâce à un 
tee-shirt blanc et une casquette rouge. 
En cas de forte pluie, la fête sera annulée : un panneau l’indiquera à l’entrée de l’école. 

 
Le Conseil d’Ecole est clos par le verre de l’amitié à 19h45. 
  

 
 Mme  RISS Bernadette      Mme FISCHESSER Marie Odile 

    PEEP       Enseignante  
 

 
          Le président du Conseil d'école 
 Monsieur DEYBER Christian  

 


